



Einsatz am Mehrgenerationenplatz: Fleißige Jestädter verschönern den Platz rund um das Dorfgemeinschaftshaus, unter anderem wurde die Hecke geschnitten.

FOTO: GEMEINDEVERWALTUNG

Tag mit Arbeit und Anregung

30 Freiwillige machen Jestädt schön – Bachlauf wieder frei

Am 19. September traf man sich um 9 Uhr am DGH in Jestädt zum Freiwilligentag. Es war angedacht, das Dorf zu verschönern. Ortsvorsteher Gerhard Pippert begrüßte die Helfenden und bedankte sich für ihr Engagement. Mit 30 Freiwilligen ging es dann schnell ans Werk. Alle wurden eingeteilt für die verschiedenen Arbeiten im Dorf.

Der Parkplatz und die Bette an der Bushaltestelle wurden von Unkraut befreit. An dem Unterstand der Haltestelle wurden die Scheiben gereinigt. Der Platz sieht jetzt wieder sauber aus.

Auf dem Mehrgenerationenplatz wurde der Pavillon gestrichen, damit er der Witterung wieder standhalten kann. Die Hecke wurde auf dem gesamten Platz geschnitten.

Der Bachlauf im Ort wurde freigeschnitten. Dieser immense Aufwand war nur mit einem großen Schlegelmäher zu bewältigen. Jetzt hat man beim Spaziergehen wieder einen schönen Blick auf den Bachlauf. Auf dem Spielplatz an der Schellenbergerstraße und rund um das DGH wurden Unkraut entfernt, die Plätze gereinigt und Büsche geschnitten.

Auf dem Friedhof wurde das Kreuz an der Friedhofshalle abgenommen und von Vogelkot befreit. Die Tür vom Haupteingang wurde in diesem Zusammenhang auch gereinigt. Die Friedhofshalle wurde von Spinnweben befreit und gereinigt. Auf dem Kreuz wurde ein Taubengitter angebracht, um das erneute Verschmutzen von Kreuz und Eingangstür durch Vogelkot zu verhindern.

Zum Abschluss der Arbeiten traf man sich noch zu einer Stärkung am DGH. Hier gab es Bratwurst vom Grill. Bei dem ein oder anderen Getränk gab es gute Gespräche

mit Anregungen, was im Dorf noch erledigt werden kann und wie man Bürgerinnen und Bürger zur Mitarbeit animieren könnte.

Um unser Dorf für die Zukunft fit zu machen, benötigen wir viele helfende Hände. Der Freiwilligentag bietet insbesondere für Mitmenschen, die sich spontan und nicht langfristig in Vereinen engagieren können, die Möglichkeit, sich in die Dorfgestaltung einzubringen.

Ebenso kommen bei dieser Veranstaltung immer tatkräftige Jestädterinnen und Jestädter aus verschiedenen Vereinen zusammen.